

# Antrag Nr. 26-O-04-0004

## BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

---

Betreff:

Treppe, Treppengeländer sowie Asphaltierung des Aloys-Kunz-Wegs erneuern (Grüne)

Antragstext:

### Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten,  
Treppe, Treppengeländer sowie die Asphaltierung des Aloys-Kunz-Wegs insgesamt zu  
erneuern.

Begründung:

Der Aloys-Kunz Weg verbindet die Lahnstraße mit dem Fasanerieweg und ist eine beliebte Strecke, um zu Fuß von der Stadt oder aus dem Wellitztal kommend zu den Waldwegen ins Adamstal zu gelangen.

Leider ist der Weg insgesamt in einem katastrophalen Zustand. Die Asphaltierung ist nur noch bruchstückhaft vorhanden und bildet Löcher, die bei trockenem Wetter zu gefährlichen Stolperfallen werden und bei Regen unschöne Pfützen bilden.

Die Treppenstufen sind schadhaft und bröckelig, das Begehen ist unsicher und gefährlich. Das einseitig angebrachte Treppengeländer aus Metall ist vollkommen durchgerostet und instabil, es bietet keinen sicheren Halt mehr.

Vor allem bei nassem Wetter wird der steile Weg zu einer gefährlichen Rutschpartie, die für jede/n SpaziergängerIn unzumutbar ist.

Der Aloys-Kunz Weg ist insgesamt in einem so schlechten Zustand, dass wir seine Grunderneuerung erbitten.

Die angefügten Fotos zeigen den Zustand am 26.12.2026.



Treppenstufen am Aloys-Kunz-Weg, Stand 26.12.2025

Antrag Nr. 26-O-04-0004  
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

---



Treppengeländer, Gehweg und Gesamtansicht Aloys-Kunz-Weg, Stand 26.12.2025

Wiesbaden, 12.01.2026